

Eltern brauchen Hebammen



würzburger montagsspaziergänge

Wenn die Politik keine Lösung findet, werden die freiberuflichen Hebammen Deutschlands ab Juli 2015 nicht mehr haftpflichtversichert sein – und damit nicht mehr arbeiten können.

Das heißt: keine Vor- und Nachsorge, keine Beleghebamme, keine außerklinische Geburt ...

Familien verlieren ihre kompetente Partnerin in der Schwangerschaft und in den ersten Lebensmonaten des Kindes.

**DARUM FORDERN WIR:
RETTET DIE HEBAMMEN!**

Einladung am 05.05.14 zum

**WÜRZBURGER
MONTAGSSPAZIERGANG**
– Internationaler Tag der Hebamme

Start: 18 Uhr am Kiliansbrunnen/Würzburger Hbf

Route: Entlang der Straßenbahnschienen zum Vierröhrenbrunnen

Kundgebung: ca. 18.30 Uhr Am Grafeneckart



Infos unter www.wuerzburger-montagsspaziergang.de
und unter www.hebammenunterstuetzung.de

VISDP:
Jenifer Gabel • Oberhofstraße 16 • 97080 Würzburg